

Biopôle 2, SV-A
Route de la Corniche 10
CH-1010 Lausanne
www.unisante.ch

COLLOQUES DU DESS* 2019

Mardi 28 mai 2019 de 11h00 à 12h00

Evaluation réaliste : enjeux, méthodes, exemples

L'évaluation des interventions complexes en santé publique nécessite d'assumer le caractère situé des effets qu'elles produisent. L'une des modalités d'évaluation mobilisables est l'évaluation réaliste. Dans cette dernière, il est considéré qu'une intervention ne fonctionne pas en elle-même et que c'est l'interaction du contexte et de l'intervention qui déclenche ou non des mécanismes qui produisent des effets. L'évaluation réaliste analyse, à travers des méthodes qualitatives et quantitatives, l'ensemble de ces interactions et leur capacité à produire ces mécanismes. Elle permet de comprendre ce qui fait efficacité, dans quel contexte et auprès de qui, en basant l'évaluation sur la réalisation de théories de moyenne portée qu'elle cherche ensuite à raffiner. La conférence visera à expliciter les méthodes liées à l'évaluation réaliste en présentant des exemples concrets d'application.

Dre Linda Cambon

Chaire Prévention

Institut de Santé Publique, d'Epidémiologie et de Développement - ISPED

Population Health Research Center (BPH), Inserm U1219

Université de Bordeaux, Bordeaux, France

Lieu de la conférence : salle Delachaux, Unisanté DESS, Le Biopôle, secteur Vennes-A (SV-A),
Rte de la Corniche 10, niveau 1, 1010 Lausanne

Recommandé par la Société suisse des médecins spécialistes en prévention et santé publique (SGPG) pour la reconnaissance de la formation continue

Les colloques sont publics !

<http://www.iumsp.ch/fr/agenda/iumsp/futur>

Renseignements auprès de Mme Catherine Turrian (tél. 021 314 85 13)

* Département Epidémiologie et Systèmes de Santé